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第 1 回草津市地球温暖化対策推進本部会 （R6.7.24 開催）での主な意見および対応 

No 意見、指摘事項 回答、対応方針 

●次第２ 令和５年度草津市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の実績について 資料２ 

１ ＣＯ２排出量の増加要因の一つに、電力の排

出係数の上昇があるということだが、来年度

以降はどうなると見込んでいるか。 

少なくとも来年は今年度ほど上昇しないと見込

んでいる。 

●次第４ 令和６年度草津市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の取組について 資料４ 

２ 今年度の取組として『公用電動自動車の導入

に向けた調整』とあるが、近年の社会情勢や

電力の排出係数等の状況を踏まえながら、導

入ありきではなくゼロベースで検討してい

くべき（意見のみ） 

 

 


